

市民活動助成事業について

今現在三浦市社協で行っているボランティア団体等を対象とした活動助成事業を見直し、新しい「市民活動助成事業」を来年度からスタートすべく、実施要綱と申請書・報告書の事務局案を基に話し合いました。

* * *

新たな「市民活動助成事業」は、三浦市内を拠点とした福祉的な活動の中でも、特に自発的かつ創造的な活動を支援するという目的を持った事業です。

要綱内に出てくる二つ単語への意見が集中しました。

◆「創造的」

何を以て「創造的」であるかと判断するのが難しいという意見が全委員から聞かれました。また、高齢化したボランティア活動者に、今から新しいことをやって下さいといっても難しいと水野委員の意見がありました。一方で、社協の助成金を受

けた経験がある水野委員、石崎委員からは、『創造的』と入れることで、自分たちの今までの活動を見直す機会ができると思う」「同じような活動を行っている団体が合同で行う活動など、新しい活動の流れが見つかる可能性がある」「新しい考えが生まれやすくなる」などのプラスの意見も聞かれました。

また、高齢化などにより、「創造的」なことが難しい(とはいえ、長く地域住民の福祉のために働いてきた)人々については、金銭的な支援ではなく、場所の貸出しやイベントのタイアップなど、助成以外の支援について手厚くやっていきたい、またその周知をしていきたいということになりました。

◆福祉的課題

これも「創造的」同様、どのような課題であれば「福祉」と捉えるのかの基準を明確化すべきであるという意見が出ました。
◆実施直後の混乱・社協がとるべき対応について



三浦市社協公式 HP のトップページの様子。ボラ部会委員に好評を博したボラセンのページや、公式ページ内で最も閲覧されているBLOGにも直に繋がるようになっています。

社協活動等の紹介の動画は、そのままトップページから見るができます！

ボラセンHPを見ました

申請様式や助成対象の変更により、今まで助成を受けてきた人々が混乱するので、年明け頃、助成を受けていた団体に対する説明会を開こうということになりました。

今年度から大幅な改変を進めてきている、三浦市社協のホームページの中のボラセンのページへの意見・感想を貰いました。活動情報が写真や会報などと共に載せる

ことができる活動団体の個別ページや、活動の予定を載せることができる活動情報ページなどを初めて部会で見てみて、大変好評でした。「今後自分の団体のページを活用したい(石崎委員)」「視覚的で分かりやすく、情報を掲載してみたくなった」等の感想がありました。

ボラセンのページについても、パワーアップしています。例えば、「三浦市社協アーカイブ」

編集後記

▼佐藤と意見が合いません(杉崎)▼ホームページ是非見てください。載せたい情報がありましたらお寄せください。私が取材に参ります(佐藤)

次回のボラ部会は、十月三日。オプザバー大歓迎です。